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Zitat von emilou 

Es ging eigentlich nur um die Frage, ob die ausgerufenen 80 Millionen schon durch die
laufenden Einnahmen gedeckt werden (inklusive Fernsehgelder, also die jetzt schon
absehbaren) oder ob da schon Einahmen durch einen Investor eingepreist sind.

Also ob dieser 80 Millionen Etat, der ja eh nur zu den unteren Etats der 1. Liga gehören
wird, dazu führen wird, daß wir ohne Ausgliederung wieder an der Schuldenschraube
drehen (Stichwort Etatunterdeckung).

Siehe erster Absatz. Mit Sondereffekten ist das Investorengeld gemeint. Im Rest habe ich
versucht dir zu erklären wie sich dann eine etwaige Ausgliederung trotzdem positiv auswirken
kann ohne, dass sich an den 80 Mio. € was ändert.
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